

# HERZLICHEN DANK

Allen Verwandten, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

## **Anna Hildebrand**

erfahren durften.

Einen besonderen Dank Herrn Pfarrer Christhard Birkner für die gefühlvoll gestaltete Abschiedsfeier.

Danken möchten wir dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheim Grampen in Bülach für die langjährige liebevolle Pflege.

Einen besonderen Dank allen, die Anna in ihrem Leben Gutes getan haben.

Bülach, im März 2024

Die Trauerfamilien

